



Titelverteidigung nach 2017: Das Mistelbacher Büro ist österreichweit am qualitativsten. Foto: privat

Remax Mistelbach ist das beste Immobilienbüro

MISTELBACH. Bereits zum zweiten Mal nach 2017 durfte der Büro-eigentümer Franz Hugl nach seinem persönlichen Erfolg im Jahr als Qualitätsmakler 2015 den Qualitäts-Award als „Bestes Immobilienbüro Österreichs“ entgegennehmen. Gegen über 400 teilnehmenden Büros in Österreich konnten sich die Mistelbacher durchsetzen und im feierlichen Rahmen den in der Immobilienbranche begehrten

Preis würdig entgegennehmen. „Wir sind sehr stolz, eine so einzigartige Auszeichnung bereits zum zweiten Mal zu bekommen. Dafür möchte ich mich bei meinem gesamten Team, das durch Kompetenz, fachliches Know-how sowie menschliche Beratung zu dieser Auszeichnung wesentlich beigetragen hat, recht herzlich bedanken. Wir werden uns weiterhin bemühen, unsere Kunden bestmöglich zu betreuen.“